



COLORÍN COLORIDO, ESTE CUENTO ME HA DIVERTIDO

COLORÍN COLORIDO



estecuentomehadivertido



COMPRENSIÓN LECTORA 3º EDUCACIÓN PRIMARIA



Colorín colorido



estecuentomehadivertido.blogspot.com



COLORÍN COLORIDO, ESTE CUENTO ME HA DIVERTIDO



LAS MISTERIOSA AVENTURA DEL DIAMANTE SUBTERRÁNEO

Había una vez una leyenda en Honolulú que decía que en lo más profundo del planeta Tierra existía el diamante más valioso que hubiera existido, pero que nadie había sido capaz de encontrar debido a su dificultad.

Un día, tres niños españoles que vivían allí decidieron ir a buscar el diamante costara lo que costara porque, como se había terminado el colegio no sabían que hacer para divertirse y decidieron emprender esta gran aventura pidiendo permiso a sus padres antes de hacerlo.

Los rumores honoluluenses que corrían por toda la localidad apuntaban a que el punto inicial era una antigua mina que estaba cerrada por derrumbamiento. Al llegar los tres niños, como ocupaban poco espacio, pudieron adentrarse en el interior de la mina por los huecos que encontraron entre las piedras, la tierra y los minerales que la componían, hasta que llegaron a un punto en el que ya no encontraron camino para adelantar.

Los intrépidos niños decidieron volver al día siguiente pero esta vez con palas para cavar y seguir avanzando en su búsqueda.





Después de todo un día cavando sin parar, lograron llegar a la mitad del recorrido donde se encontraron con un dragón enorme que se encargaba de proteger ese diamante tan preciado.

Rápidamente los tres niños idearon un plan: mientras dos de ellos despistaban al dragón, el otro niño fue a por el diamante sigilosamente pero, sin querer, pisó algo en el suelo que provocó un ruido muy fuerte que hizo que el dragón se girara y se diera cuenta que estaban intentando llevarse su valioso tesoro.

Cuando el niño se dio cuenta que el dragón iba hacia él para detenerlo, cogió el diamante, pero se le cayó por accidente al suelo, activando las alarmas subterráneas de aquel lugar. El dragón empezó a quejarse del ruido y a moverse sin parar hasta que con su gran cola le dio al diamante, lanzándolo a la superficie y cayendo al mar.

Entonces, los tres niños huyeron rápidamente y subieron a la superficie mientras que la mina empezó a explotar porque el ruido de las alarmas era muy fuerte, derrumbándose todo por la vibración.





Al llegar a la superficie, uno de los niños se fue a por trajes de buzo para poder buscar el diamante en el fondo del mar. Tras un par de horas buscando, lo encontraron encima de una ostra gigante, pero se dieron cuenta que sus bombonas de oxígeno se estaban quedando vacías, así que lo cogieron rápidamente pero, en ese momento, la ostra se abrió y dio un gran empujón a los niños tirándolos hacia la superficie con el diamante en sus manos.

Cuando llegaron a la orilla del mar, empezaron a celebrar que habían conseguido aquello que tanta gente anhelaba y que nunca nadie había conseguido, pero algo no iba bien...

Aunque los niños estaban muy felices por haber conseguido esa piedra tan singular, a lo lejos, por los rincones de la montaña se oía llorar al dragón que se había quedado atrapado por el derrumbamiento de la mina y que encima se había quedado sin su diamante.

Los niños se miraron en silencio y enseguida supieron lo que tenían que hacer. Fueron de nuevo a la mina y con las palas que habían utilizado anteriormente empezaron a cavar para llegar hasta donde habían encontrado el diamante.





Cuando llegaron, vieron al dragón atrapado llorando porque no se podía mover y porque echaba de menos su diamante, esa piedra preciosa que tanto tiempo llevaba conservando y que le había costado la pérdida de todos sus amigos y familiares por su codicia y egoísmo.

Los tres niños entendieron que, aunque el diamante podía solucionarles la vida haciéndoles ricos, lo que habían provocado no estaba bien porque en realidad habían robado a alguien que había dedicado su vida a conservarlo y protegerlo. Entonces, decidieron ayudar al dragón a liberarse y devolverle el diamante.

El dragón les agradeció la empatía que mostraron hacia él y al final se hicieron buenos amigos. Los tres niños regresaron a casa felices de saber que, aunque habían encontrado el diamante y lo habían dejado escapar, esa piedra preciosa estaba en buenas manos y ellos habían entendido que al final lo más valioso no es lo material sino estar rodeado de gente que te quiere y te ayuda a alcanzar tus propósitos por muy difíciles que sean.

FIN





ACTIVIDADES



1. Relaciona estas palabras que aparecen en el cuento con su significado.

Sigilosamente	Extraordinario, raro o excelente
Derrumbamiento	Que es muy estimado o querido por su valía.
Anhelar	Destrucción, hundimiento o caída de una cosa.
Preciado	Hacer algo con cuidado y discreción.
Codicia	Desar intensamente una cosa.
Singular	Deseo de poseer muchas cosas, en especial riquezas y bienes.

2. Los niños intentan conseguir el diamante sin pensar en las consecuencias. ¿Crees que actúan bien al principio? ¿Por qué?





COLORÍN COLORIDO, ESTE CUENTO ME HA DIVERTIDO

3. ¿Cómo te imaginas físicamente a los tres niños?

Dibújalos y añade tres adjetivos que los describa.

_____	_____	_____
_____	_____	_____
_____	_____	_____

4. ¿Crees que es más valioso tener buenos amigos o tener bienes y riquezas valiosas? Justifica tu respuesta.



COLORÍN COLORIDO, ESTE CUENTO ME HA DIVERTIDO



COLORÍN COLORIDO, ESTE CUENTO ME HA DIVERTIDO

5. Ayudándote del cuento, dibuja el recorrido de la ruta que realizan los tres niños desde el principio del cuento hasta el final. Marca con colores los recorridos.



COLOR	RECORRIDO
1	
2	
3	
4	
5	
6	
7	



COLORÍN COLORIDO, ESTE CUENTO ME HA DIVERTIDO



6. ¿Por qué se queda llorando el dragón?

¿Qué hubieras hecho tú si llegas a quedarte con el diamante?

7. Señala la respuesta correcta.

- ¿Por qué los niños se quedan en silencio cuando consiguen el diamante?
 - Porque están asombrados.
 - Porque oyen al dragón llorar.
 - Porque están observando el precioso diamante.
- La leyenda cuenta que el diamante se encuentra...
 - En una antigua mina.
 - En una montaña de Honolulú.
 - En lo más profundo del planeta Tierra.
- ¿Por qué los niños cogen rápidamente el diamante que está encima de la ostra?
 - Porque tienen miedo de la ostra gigante.
 - Porque se están quedando sin oxígeno.
 - Porque no quieren que la ostra se despierte.

